

PALAIS DE LA DANSE - NEUERÖFFNUNG IN BAD DÜRRHEIM

- ANZEIGE -

Ein Tanzpalast für alle Altersklassen

Bewege dich lächelnd und träume

Die Tanzschule „Palais de la Danse“ in Bad Dürrheim öffnet am **8. November** ihre Pforten mit einem vielseitigen Tanz-, Bewegungs- und Kreativangebot.

Von Jürgen Müller

In ihrem komplett sanierten, modernen und gleichzeitig gemütlichen Tanzpalast in der Schwenninger Straße 16 im Bad Dürrheimer Industriegebiet „Auf Stocken“ bietet die Ballettpädagogin Catharina Omar künftig verschiedenste Tanzstile wie klassisches Ballett, Modern & Jazz Dance, Showtanz, Hip Hop, Videoclip Dance, Gesellschaftstanz sowie vielseitige Fitness- und Eltern-Kind-Kurse an. Daneben stehen auch Kinderanimation, Ferienprogramme sowie mehrere Tanz-Partys auf dem Programm.
„Mein Ziel ist es, durch Bewegung sowie kreatives Handeln Menschen aller Altersstufen in ihrer Freizeit glücklich zu machen. Sie sollen dabei einfach nur den Alltagsstress hinter sich lassen – gerade in der heutigen Zeit.“
Mit viel Herzblut, Leidenschaft

und der perfekten Location möchte Catharina Omar mit ihrem siebenköpfigen Team die Gäste auf den 180 Quadratmetern ihrer grünen Tanz-Oase begeistern. Das schon länger geplante Konzept soll das Angebot in der Region bereichern und schöne, unvergessliche Momente schaffen. Dabei versucht Omar auch den Spagat zwischen Spaß und Professionalität zu meistern.

Der „Palais de la Danse“ ist mit einer Warte-Lounge und Kin-



Die Show-Company „Strong Ladies“, in der auch Mütter mit ihren Kindern viel Spaß haben, symbolisiert einen Teil des vielfältigen Angebots der Tanzschule „Palais de la Danse“ in Bad Dürrheim.

Bilder: Palais de la Danse



Ein Traum wird wahr:
Catharina Omar in
ihrer neu sanierten
Tanzschule „Palais de
la Danse“.

Traum wird wahr

Für die Ballettpädagogin und ehemalige Hotelfachfrau Catharina Omar ist es eine Herzenssache, ihr erträumtes Konzept nach 17 Jahren Tanz, Fitness und Hotelfahrung umzusetzen. Schon mit der Dinner-Show „Blue Planet“ konnte sie 2019 ihr Publikum begeistern und zum Träumen bringen. Nach der Geburt von zwei Kindern steht sie nun nach fast vier Jahren Pause endlich wieder auf dem Tanzparkett. Mit ihrem Leitmotto „Move smiling & dream“ möchte Catharina Omar mit dem vielseitigen Angebot alle Altersstufen von 0-99 Jahren erreichen und mit viel Emotionen die Freude an der Bewegung vermitteln. „Es ist an der Zeit, meinen Traum zu verwirklichen und auf die Tanzfläche zurückzukehren, Die Kunst, die Musik und die Bewegung nehmen den Dingen die Schwere, verbinden Menschen und bereiten Freude!“ Anmeldung für eine kostenfreie Schnupperstunde unter: 0176/311 446 19 Weitere Infos unter: www.palais-de-la-danse.de

NEU IN BAD DÜRRHEIM!

DAS VIELSEITIGSTE TANZ-, BEWEGUNGS- &
KREATIV-ANGEBOT FÜR DIE
GANZE FAMILIE

| AB 08.11.2024

TANZEN IST NICHT GLEICH TANZEN.
BEWEGEN IST NICHT GLEICH BEWEGEN.
WIR MÖCHTEN NICHT NUR SCHRITTE BEIBRINGEN,
SONDERN AUCH DAS GEFÜHL DABEI!
BEI UNS FINDEST DU VIELE MÖGLICHKEITEN,
MIT EMOTIONEN, TECHNIK UND
SPASS KREATIV ZU SEIN.

- ◊ TANZ
- ◊ FITNESS
- ◊ MUSIK
- ◊ KREATIVES

- ◊ ELTERN-KIND KURSE
- ◊ KINDERANIMATION
- ◊ FERIENPROGRAMM



SCHWENNINGER STR. 16 | 78073 BAD DÜRRHEIM

+49 (0) 176 311 446 19
INFO@PALAIS-DE-LA-DANSE.DE

Move smiling & dream!

WWW.PALAIS-DE-LA-DANSE.DE